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Eitg 16 de maio de 2016.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
IMPLANTAÇÃO DE ESTACIONAMENTO NO 
MODELO "ESPINHA DE PEIXE" ENTRE O MURO 
DO FÓRUM E A SEDE DA PREFEITURA NO 
BAIRRO BRAGA, BEM COMO NO LADO 
ESQUERDO DA RUA NICOLA AS LAN E O 
ORDENAMENTO DO TRÂNSITO NO REFERIDO 
BAIRRO.

Exm9 Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta' subscreve, - atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, REQUER à Douta Mesa,‘na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exme Sr. Prefeito solicitando a implantação de estacionamento no 
modelo "espinha de peixe" entre o muro do Fórum e a sede da Prefeitura de Cabo Frio 
no Bairro Braga, bem como no lado esquerdo da Rua Nicola Aslan, e o ordenamento 
do trânsito no referido Bairro, na forma abaixo especificada.

Sala das Sessões, 16 de maio de 2016.

EDUARDO CORRÊA KITA 
Vereador-Autor

JUSTIFICATIVA:

A necessidade do ordenamento do trânsito e das vagas de estacionamento no 
entorno do Fórum e da Prefeitura de Cabo Frio é uma reivindicação antiga dos 
advogados, dos moradores e de transeuntes que cotidianamente circulam pelo Bairro 
Braga.

A presente proposição vem reforçar o oficio 136/2015 da 20a Subseção da OAB 
- Ordem dos Advogados do Brasil - RJ, encaminhado pelo Ilustríssimo Sr. Dr. 
Eisenhower Dias Marinho (em anexo), que. despachei pessoalmente com o Prefeito 
Alair Corrêa, o qual encaminhou para a Secretaria de Governo para estudo e 
providências necessárias.

A implantação de estacionamento no modelo “espinha de peixe” entre o muro 
do Fórum e a sede da Prefeitura de Cabo Frio no Braga, bem como no lado esquerdo 
da Rua Nicola Aslan o que acomodaria uma quantidade bem maior de veículos 
estacionados no Bairro que já concentra uma grande demanda.

Alem disso, a adoção de mão única de direção de trânsito de veículos no trecho 
da Rua Florisbela Rosa da Penha no sentido à Rua Vereador Manoel Antunes para Rua 

. Ministro Gama Filho, assim como, na Rua Ministro Gama Filho a partir da Rua
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ÜEl CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO _fêppúro Ricardo ISancnes ate a Rua Antomo Duarte Guimaraes que permanecería 
Mentido de mão dupla até a Avenida Vereador Manoel Antunes.

Mais ainda, a adoção de mão única na Rua Nicola Aslan a partir da Rua 
Antonio Duarte Guimarães até a Avenida Vereador Manoel Antunes, também

da

facilitará o trafego e reduzirá as possibilidades de acidentes de trânsito, uma vez que o 
sistema atual leva pessoas-pedestres à confusão.

E finalmente, a instalação de placas de localização dos órgãos de atendimento 
público em todo o Bairro.

Certos de contar com o apoio do Plenário desta Casa Legislativa solicitamos 
urgência do Executivo Municipal no atendimento ao pleito.

Sala das Sessões, 16 de maio de 2016.
i;

Li

MJARDO CORRÊA KITA 
Vereador-Autor


